

Près de 3 millions d'Argentins vivent dans la pauvreté extrême



Buenos Aires, (RHC).- L'Organisation Non Gouvernementale Techo, Toit, a fait savoir qu'il y a en Argentine des bidonvilles où 532 000 familles, de 5 membres chacune en moyenne y vivent dans la pauvreté extrême.

Le rapport diffusé par cette ONG précise que ces bidonvilles où vivent plus de 2 millions 700 000 personnes dans des logements ayant des conditions très précaires sont réparties dans 70% du territoire national.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103417-pres-de-3-millions-dargentins-vivent-dans-la-pauvrete-extreme>



Radio Habana Cuba